



LA CÁMARA VOTA POR FINANCIAR LA GUERRA

¡Respalda la soberanía de Irak! ¡Todas las tropas a casa ahora!

El 10 de Mayo, la Cámara de Representantes voto 221-205 a favor de un proyecto para dar más financiamiento para la Guerra. Este proyecto otorga de inmediato alrededor de 42 billones de dólares, reservando otros 53 billones adicionales hasta Julio. No hace ningún requerimiento para que se retiren las tropas y permite que permanezcan indefinidamente gran número de tropas y de mercenarios.

Una de las características principales del proyecto es que considera como legales los ataques ilegales de EUA contra la soberanía. Es un esfuerzo por volver legales no sólo los crímenes de la ocupación de EUA y por continuar el dictado y la interferencia de EUA en los asuntos internos de Irak. El proyecto incluye "puntos de referencia" en lo concerniente a acciones que se requieren al gobierno de Irak. Los "puntos de referencia" contemplan asuntos internos como la organización de Irak de su seguridad, requisitos para desarmar a la población, y para que le entreguen su petróleo a los monopolios de EUA. El Congreso va a revisar los "puntos de referencia" en julio para dar más fondos para la ocupación si los iraquíes hacen lo que se les dice. Así que el gobierno de EUA no solo van a decidir que es lo que van a hacer los iraquíes, sino que van a decidir si lo han hecho suficientemente bien!

No es un accidente que es precisamente en esta cuestión de los "puntos de referencia" que el Presidente George W.

Respalda la soberanía de Irak • 5

PRIMERO DE MAYO 2007

Todos Juntos Defendiendo los Derechos de Todos

El Primero de Mayo, Día Internacional de la Clase Obrera, cientos de miles de trabajadores desarrollaron manifestaciones entusiastas y enérgicas en todo Estados Unidos. En Los Ángeles, Chicago y Nueva York, en Miami y Boston, en Dallas, Houston y San Antonio, en Denver, Phoenix, Seattle y Portland, en Detroit, Minneapolis, y muchas más ciudades y pueblos, los trabajadores unieron fuerzas para luchar por sus derechos. En todos lados se podía ver la consigna: Un golpe a uno es un golpe a todos. Las manifestaciones denunciaban las deportaciones,

detenciones y la separación brutal de familias. Se mantuvo la postura contra el racismo y la guerra, contra la discriminación y el terrorismo del gobierno. Muchas mujeres con niños y jóvenes se unieron, rechazando la pretensión del gobierno de reclutar jóvenes para que se unan al ejército y exigiendo educación y servicios de salud. Se hizo visible el amplio rechazo a la criminalización, no sólo de los trabajadores indocumentados, sino de los jóvenes en las high schools, de los campesinos en sus granjas, y de los

Manifestaciones de el Primero de Mayo • 3

¡Una sola humanidad! ¡Una sola lucha!

Organización Marxista-Leninista de los Estados Unidos

El Primero de Mayo de 2007 será una expresión vibrante de los trabajadores y el pueblo en todo el país y en el mundo entero, levantando la consigna: *¡Una sola humanidad! ¡Una sola lucha! Demandamos un mundo que garantice todos nuestros derechos!* En E.U.A. decenas de miles van a marchar y hacer mítines en Nueva York, Chicago, Los Angeles, Phoenix y más de 100 ciudades y pueblos. En todas las regiones del país hay un amplio rechazo contra los esfuerzos del gobierno para criminalizar a los trabajadores indocumentados y aterrorizar a las comunidades de minorías nacionales. Las consignas: *¡No a las Redadas y al Castigo Colectivo! ¡Legalización inmediata de todos! ¡El que es criminal es el gobierno!* podrán escucharse en mítines, reuniones, veladas y otras actividades, en las que se une la gente representando a la humanidad.

La batalla se libra dondequiera : el viejo mundo imperialista de esclavitud,

servidumbre, hambre, explotación, racismo y guerra es retado por lo nuevo que combate, por las aspiraciones de los pueblos que quieren otro mundo que garantice los derechos de todos. Los que están por la guerra son enfrentados por el impulso de los promotores de nuevos gobiernos antiguerra. Ahí está lo viejo y antisocial que destruye la educación, los servicios de salud y la economía misma en combate contra el impulso de implantar gobiernos pro-sociales que sostengan una responsabilidad social. Existe el peligro de lo viejo, existe el reto para que lo nuevo emerja victorioso. El Primero de Mayo de 2007 encarna el reto de rechazar todo lo Viejo y decadente desarrollando una intensa lucha en su contra.

La Organización Marxista-Leninista de los Estados Unidos saluda a los trabajadores y los pueblos de todo el mundo que asumen la tarea de construir lo Nuevo! Nosotros saludamos a todos los que van a

Una Sola Humanidad • 4

Primero de Mayo, EUA y el Mundo



fila superior: Boston, Chicago, y Portland
fila media: Bolivia, Manila y Moscú
fila inferior: Los Angeles y China

visítanos en internet

usmlo.org/Espanol

PRIMERO DE MAYO

Llego La Hora De La Clase Obrera

Mexico Tekizetilztl

Vamos a construir un nuevo México y junto con los trabajadores de todo el mundo un nuevo Mundo. El viejo sistema ha demostrado que no sirve más que para enriquecer a unos cuantos y para la destrucción y la guerra. Hoy la clase obrera es la fuerza capaz de construir un futuro, porque es la que produce, crea riquezas, tiene raíces, puede unirse y organizarse y será capaz de unir a todo el pueblo de México. Hoy por hoy, la clase obrera lucha por un salario digno, jornadas de trabajo de 8 horas, estabilidad laboral, seguridad en el trabajo, libertad de organizarse y expresarse. Serán los trabajadores quienes levanten una nueva sociedad, de bienestar, justicia y paz. Derrotaremos



la ofensiva antisocial y antinacional de los neoliberales. La burguesía ha fracasado. Todo el pueblo es testigo de lo que hacen con México con tal de tener máximas ganancias. Actúa contra los trabajadores, como con la Nueva Ley del ISSSTE. Estamos peor que nunca, sufrimos de falta de empleo, bajos salarios, tortilla cara, carestía desatada.

La economía de México se dismantela para entregarlo a las

Grandes Corporaciones de Norteamérica. Vicente Fox les entregó a E.U.A. la mitad de las reservas de petróleo que ellos usan para la guerra de ocupación contra Irak y Afganistán. El PAN y el PRI entregan nuestros recursos materiales y lo más grave también entregan a nuestros jóvenes al voraz imperialismo yanqui, como mano

de obra barata y como soldados para sus guerras. Con salarios de hambre en México al servicio de la “inversión extranjera” y como migrantes en EUA. Se destruye a las familias y sufrimos malas condiciones de trabajo. Jamás la burguesía había

sido tan incondicional y arrastrada ante las potencias extranjeras, ahora hasta nos quieren anexas a los Estados Unidos de los Monopolios Norteamericanos a través del Tratado de Libre Comercio de América del Norte y del ASPAN (Acuerdo para la Seguridad y Prosperidad de América del Norte).

La organización Mexico Tekizetilztl (Unión Del Trabajo en

Llego La Hora de la Clase Obrera • 4

I • Manifestaciones de el Primero de Mayo

trabajadores en las fábricas que enfrentan redadas y ataques contra sus sindicatos. Unidos todos juntos – coreaban los manifestantes – *¡Nosotros defendemos los derechos de todos!*

En la Ciudad de Nueva York trabajadores inmigrantes de muchos países llenaron las calles con banderas y carteles. Juntos, fuesen polacos o del Perú, haitianos y de Filipinas, Paquistaníes o salvadoreños, chinos o irlandeses, se unieron contra la impunidad gubernamental. Juntos se opusieron a todos los ataques contra sus derechos en EUA y también se opusieron a la intervención y agresión en sus países de origen. Muchas comunidades y organizaciones por los derechos de los inmigrantes hicieron sentir su presencia, así como activistas contra la guerra que se unieron a las acciones. Los participantes, cantando: *¡Si Se Puede! It Can Be Done!*, reflejaron el espíritu de que construyendo la resistencia, los pueblos van a ganar. Los esfuerzos del gobierno de acallar o de intimidar a la gente no en ningún lugar tuvieron éxito.

En Chicago, a varias decenas de miles de trabajadores, muchos de origen mexicano, se les unieron contingentes de árabes y de trabajadores y jóvenes. También los sindicatos hicieron presencia en gran cantidad, incluyendo UNITE HERE! con un gran contingente mayoritariamente de mujeres y de la Unión Internacional de Empleados de Servicio (SEIU). Las calles se llenaron de banqueta a banqueta con banderas, carteles y mantas.

Hubo muchos tambores y bandas musicales todos marchando juntos, lo que más impresionó fue ver la realidad de la clase obrera americana unida con toda la humanidad. Hubo gran apoyo para la consigna: *¡Una Humanidad, Una Lucha!*

En Los Ángeles cientos de miles volvieron a salir a defender los derechos de todos, destacándose la oposición contra los ataques a inmigrantes. Manta tras manta demandaba poner un *¡Fin a las deportaciones y redadas! Nadie es Ilegal!* Muchos grupos indígenas con tambores y danzantes marcharon a lo largo del recorrido, dándoles energía a los participantes. A pesar de los esfuerzos para bloquear a los jóvenes, cerrando las escuelas, muchos participaron en las acciones, y también se vio a madres con sus pequeños. Los manifestantes de Los Ángeles, también enfrentaron la brutalidad policial cuando la policía atacó a los marchistas al final del mitin, usando balas con gases lacrimógenos y balas de goma. Los participantes se replegaron y luego reemergieron con más fuerza fortaleciendo su resistencia a la agresión.

El mismo espíritu decidido se hizo evidente en todo el mundo. En todo el continente americano, en África, Asia y Europa, los trabajadores y los pueblos oprimidos se levantaron como una sola fuerza para decir:

¡¡Somos Una Sola Humanidad Luchando por Otro Mundo!!

I • Una Sola Humanidad, Una Sola Lucha

manifestarse y se organizan en E.U.A. unidos con los pueblos de todas partes para demandar y forjar un mundo donde los derechos de todos estén garantizados. Lo nuevo se está creando sobre la base de la clase obrera moderna y de lo más avanzado del pensamiento y la teoría que surge de las condiciones contemporáneas. Son tiempos excitantes para todos los que quieren crear el mundo nuevo ; Juntos vamos a hacerlo una realidad ;

El imperialismo de EUA se levanta a la cabeza de todas las fuerzas de la reacción buscando bloquear la victoria de lo nuevo. En un esfuerzo por salvarse y mantener su poder, el gobierno está usando la guerra de tres puntas, guerra contra el terrorismo, guerra contra los inmigrantes y guerra contra las drogas. Actúa con gran impunidad contra los pueblos. Guerra, terrorismo, uso de la fuerza y castigo colectivo son sus únicas respuestas y salidas.

La realidad muestra claramente que todo el sistema de democracia estilo americano está fracasando. Aún así lejos de quitarse del escenario de la historia, los dirigentes de EUA están decididos a arrastrar a todos al pasado, de regreso al esclavismo, linchamientos, genocidio y guerras sin fin. Las elecciones en 2000, 2004, 2006 y también las anteriores, muestran el fracaso del sistema. Y más significativamente muestran que lo Nuevo no puede construirse sobre la base de lo viejo. El viejo sistema político, con la vieja constitución, no es la salida. Tiene que pasarse a una nueva etapa que nosotros mismos vamos a construir, una nueva democracia en la que la soberanía se base en el pueblo mismo – en los hechos reales no en palabras vacías. Debemos hacer una historia nosotros mismos hagamos, de revolución y de abrir el camino del progreso al defender nuestros derechos.

3 • Llego la Hora de la Clase Obrera

Náhuatl) llama a obreros, campesinos, indígenas, jóvenes y mujeres, maestros y artistas, ancianos, religiosos o no, de todo el país a unimos para la lucha por construir el nuevo futuro, donde con una democracia auténtica sea el pueblo el que decida y construya futuro. La clase obrera y el pueblo de México tienen alternativas, ya se está organizando y movilizándose. Por eso el gobierno del PRIAN no tiene otra salida que la del fraude, la represión y la mentira a través de los medios: radio y televisión, que desinforman sobre lo sucedido en las elecciones del 2 de julio, el ataque a Atenco, la represión a Oaxaca, la matanza de Mineros huelguistas en Michoacán, el crimen de Pasta de Conchos. Los trabajadores de México, los que están laborando aquí y los que se fueron a EUA vamos a unimos con los obreros de todos lados, porque en el capitalismo todos sufrimos explotación y opresión. Luchando lograremos un mundo en el que se respete la dignidad y el valor del trabajo, sin explotación y opresión. Será este siglo XXI en el que veremos la victoria definitiva de la clase obrera y los pueblos del mundo.

*¡¡ La Humanidad Es Una Sola!! ¡¡ Una Sola Su Lucha !! ¡¡
Porque Es Necesario... Lo Haremos !! ¡ Ya Es Tiempo!!
¡¡ Si Se Puede !!*

Las grandes manifestaciones aquí y en el mundo entero, con su demanda por derechos, uniendo a la juventud y a los trabajadores, las minorías nacionales y la mujer, los activistas contra la guerra y por los derechos de los inmigrantes muestran el



espíritu internacionalista de la clase obrera y el pueblo. Encarnan lo Nuevo y la necesidad de desarrollarlo más. Es el momento en que los trabajadores tomen el papel central como constructores de sociedades a su imagen, en su espíritu internacionalista que une y representa a todos.

¡ Una Humanidad, Una lucha por los Derechos de Todos!

¡ Es la Hora en que la Clase Obrera Ocupe su Lugar Central en el Escenario!



Primero de Mayo, Los Angeles

Primero de Mayo, EUA y el Mundo



fila superior: Cuba, Iraq y Korea

fila inferior: Los Angeles, Nueva York y Houston

• ¡Respalda la soberanía de Irak! ¡Todas las tropas a casa ahora!

“suena bien.” Los “puntos de referencia” sirven tanto para distraer del crimen de una guerra agresiva y de la ocupación de Irak y para introducir leyes que tienen como objetivo eliminar la soberanía de otros países.

Todo el debate sobre los “puntos de referencia” se están usando para minar la demanda del pueblo de terminar la guerra de inmediato para forzar la discusión acerca de lo que deben o no deben hacer los iraquíes. Es un esfuerzo para envenenar el sentimiento anti-guerra del pueblo con el chovinismo de los círculos dominantes de EUA que sostiene que EUA “es quien sabe que es lo mejor” y que los iraquíes deben seguir al “gran padre blanco” y hacer lo que se les dice. El problema en Irak, entonces, no es la ocupación de EUA, sino los iraquíes. La solución es que sean mandados por EUA y el papel de los americanos en el debate es nada más como deben mandarlos.

Naturalmente los demócratas están dirigiendo éste debate, como parte de su esfuerzo por aparecer como anti-guerra, cuando de hecho están imponiendo el imperio y la agresión de EUA. El representante demócrata de cúpula Rahm Emanuel, lo dice de ésta manera, “Nuestras fuerzas armadas suman 150,000 tropas; hemos destinado \$600 billones para esta causa, hemos perdido 3,300 vidas, han sido heridos 25,000 ciudadanos nuestros... Y la respuesta de Irak? Nos vamos a tomar vacaciones de verano. Nos vamos de pesca” Emanuel se refiere al

receso de verano programado por el parlamento Iraquí. Imagine, los iraquíes decidiendo si su parlamento se reúne o no se reúne. Y por supuesto, el Congreso de EUA sí se puede “ir de pesca” en el verano, mientras arde la Guerra y continúa una ocupación de la que ellos son responsables. Por ley, es EUA., como la fuerza de ocupación que es, quien es responsable de la seguridad y el cuidado de Irak y de su pueblo, por el bienestar de todos sus ciudadanos, su infraestructura civil, etc. También es el único responsable de finalizar la ocupación y de hacerlo de inmediato.

La misma idea de “puntos de referencia” tiene el fin de culpar al gobierno de Irak de los crímenes y el caos, de la destrucción de la ocupación de EUA. Es de remarcar, que el proyecto de ley significa un esfuerzo para darle espacio, en la ley, a los preparativos de EUA para intervenir e imponer su mando a escala mundial. Por ley, los EUA como fuerza ocupante en Irak, tiene la responsabilidad de asegurar seguridad y bienestar al pueblo de Irak. Es responsable de pagar reparaciones y financiar la reconstrucción. Es el responsable y esta obligado a poner fin a la ocupación.

Estos proyectos y todo el esfuerzo por enredar al pueblo en este debate están siendo rechazados. Muchas acciones el día de la Madre dejan claro que el pueblo demanda poner fin a la guerra y traer de vuelat a casa a las tropas de EUA, de inmediato.

**RESPUESTA A LOS PLANES DE LOS
DEMOCRATAS PARA FINANCIAR LA
GUERRA.**

Fin a la Guerra Ahora – Período.

Acción por la Paz

En lugar de responder a el veto del Presidente George “Guerra sin fin” Bush al proyecto de ley para financiamiento suplementario de casi 100 billones de dólares con el propósito de financiar solamente la retirada de Irak, segura y ordenada de las tropas de EUA, los contratistas y las bases, la Casa de Representantes va a votar el jueves o viernes un plan para darle a Bush 40 billones de dólares ahora y forzar una segunda votación en Julio para ver como se utilizó el dinero. La segunda votación va a estar condicionada por los “puntos de referencia” que debe cubrir el gobierno de Irak.

Los informes de los medios van a retratar esto como un hábil reto contra Bush por parte de los líderes del congreso (aunque algunos reportes mencionan que el senado no va a actuar de éste modo, así que será una reunión de un comité que se reunirá la semana próxima sería quien conciliaría el proyecto de ley de los diputados con el de los senadores).

No nos dejemos engañar, este es un voto para que continúe el financiamiento de la Guerra. Acción por la Paz no apoya que se le de un solo centavo a esta Guerra, y no lo vamos a empezar a hacer ahora. La discusión legislativa va a dar muchas vueltas éste verano, debemos seguirles la pista y trabajar para impactar en los ires y venires entre Bush y el Congreso. Pero necesitamos seguir bien claros y consistentes en nuestras demandas al Congreso, y en éste preciso momento, hoy, tenemos una oportunidad de decirle a nuestro representante que queremos que termine la guerra en éste período.

Llama hoy a tu representante (puedes localizarlos en el conmutador del Capitolio en el 202-224-3121) y demándale que vote

contra el proyecto de ley que plantea continuar financiando la guerra y ocupación de Irak y Afganistán. Cuando lo hagas, vuelve a llamar unas dos veces y dile a tus senadores que deben traer las tropas de regreso antes de vacaciones.

Luego de llamar, visita <http://peace-blog.wordpress.com> para decirnos como te fue en tu llamada.



Acciones contra la guerra, Nashville, Tennessee, izquierda, y Washington D.C., derecho.

14 DE MAYO

Madre De Una Marcha

Cindy Sheehan, Instituto por la Paz Campo Casey

Ya se terminó el tiempo de ser políticos hacia nuestros políticos que atizan la guerra y las organizaciones que los apoyan. Nosotros madres tenemos que levantarnos y colocar nuestros cuerpos en la línea de la paz y la humanidad. Tenemos que mirar lo mejor de nuestro ser, que es ser madres que queremos cuidar y proteger a nuestros hijos, los de todo el mundo, no nada mas los nuestros. Necesitamos tocar nuestro corazón y nuestras almas para llevarlos a un lugar en el que exista amor



y compasión y no guerra y miedo, odio y amenazas y el uso de la fuerza bruta.

Yo hago un llamado a todas las Madres del mundo para que se nos unan en Washington DC para marcha de las 10,000 madres en lunes 14 el día posterior del día de las Madres 2007. Las marchas en fin de semana no son efectivas, necesitamos cerrar la ciudad de DC! Vamos a sitiarse el Congreso y demandar el fin de ésta diabólica ocupación y rehusarnos a irnos hasta que el liderazgo del Congreso esté de acuerdo con nosotros o nos meta a la cárcel!

Nos vemos en la tarde en el Parque Lafayette. Haremos un mitin y luego vamos en marcha al Congreso.

Hago un llamado a las madres de todo el mundo para que vayan a las Embajadas de EUA en todo el mundo ese día. Imaginense 10,000 madres iraquíes marchando en la Zona Verde; marchando en solidaridad con nosotros para parar la matanza de sus hijos. Creo que millones de mujeres en todo el mundo están cansadas de que se use a sus hijos como carne de cañón e instrumentos políticos en los juegos de la guerra y los castigos asesinos. Juntas vamos a parar la maquinaria de guerra.

Las madres unidas jamás serán vencidas!